
令和５年度 悠久会長野支部総会報告 

 

長野支部長 中沢一高(情報 57) 

 

令和５年１１月２３日（木）、好天の中、長野市のホテル信濃路にて、悠久会長野支部総

会を開催しました。コロナ禍で開催を見送り４年ぶりとなりました。 

当初、皆様に参加いただけるのか懸念がありましたが、ほぼ例年通りに２０名の参加をい

ただきました。 

悠久会本部より馬場 暁先生にお越しいただき、大学･悠久会本部活動のご報告をいただ

き、状況を共有することができました。 

本年度は支部役員改選年度であり、支部長をはじめとした新役員による体制が承認されま

した。 

また、中止となった令和２年全国総会のリベンジ開催が議題となり、令和９年長野全国総

会の開催が議決されました。前回は準備万端整い開催直前での中止となり事務局他、関係者

の面々は非常に残念な面持ちで肩を落としておりましたが、新しいメンバーでの企画、開催

に大きな期待を寄せております。 

懇親会では池田先輩(電子 48)の乾杯のご発声で開宴となり、久しぶりに旧交を温めるこ

とができました。 

中村新支部長(情報 H9)の決意表明から新潟ご当地アイドル「ねぎっこ」の話題となり参加

者全員大いに盛り上がりました。最後は小笠原先輩(電気 55)より万歳三唱で締めをいただ

き、次回での再会を期して和やかに支部総会を終了しました。 

今後の支部運営への若手会員の参加をどのように活性化していくかが課題として残りま

す。全国支部長会でも毎回議題になりますが仕組みづくり、コミュニケーションの方法など

支部活動から積上げていく必要があると思います。 

最後に今回ご出席いただきました皆様に深く感謝するとともに今後も悠久会活動へのご

協力・ご支援をお願いいたします。 

少し先になりますが、是非とも長野全国総会へ足を運んでいただけます様お願いいたし

ます。 

 


